

BAB V PENUTUP

A. Simpulan

Dari hasil penyelidikan yang dilaksanakan oleh penulis dengan judul “Desain Dakwah GP Ansor Kecamatan Kayen dalam meneguhkan Islam Nusantara” dengan hasil penelitian yaitu sebagai berikut:

1. Desain Dakwah GP Ansor Kec. Kayen dalam meneguhkan Islam Nusantara adalah dengan mengaktifkan Kembali kegiatan-kegiatan harian, mingguan, bulanan, dan tahunan pada Gerakan pemuda ansor. Serta mengikutsertakan pemuda-pemuda dalam kegiatan yang positif dan lebih mengenal syariat agama melalui dakwah yang dilakukan GP Ansor kecamatan Kayen kabupaten Pati.
2. Implementasi desain dakwah GP Ansor Kec. Kayen dalam meneguhkan Islam Nusantara dengan melatih pemuda dan pemuda aktif dalam kegiatan Gerakan pemuda ansor kecamatan kayen yaitu seperti maulid, pengajian rutin, santunan anak yatim, dan perayaan hari besar Islam. Selain itu, lebih mendekatkan pemuda pada ulama’ maupun tokoh setempat di kecamatan Kayen Kabupaten Pati.
3. Dampak desain dakwah GP Ansor Kecamatan Kayen yaitu meliputi dua aspek. Pertama, positif yaitu para pemuda di latih dan dikenalkan dengan nilai-nilai religious, lebih menyibukkan dengan kegiatan positif, penguatan nilai-nilai Islam Nusantara. Kedua, aspek negative yaitu Dalam kondisi seperti ini adalah yang ditakutkan oleh orang tua jika anak sering keluar malam dengan alasan kegiatan ansor, tetapi anak tersebut tidak ikut dalam kegiatan tersebut. Tak hanya itu, ada sebagian hal lagi yang mesti diperhatikan bagi kalangan muda, selain mengikuti kegiatan ansor ini manfaat yang bisa diambil sangat banyak sekali dibandingkan dengan keluar rumah dan berperilaku kurang baik.

B. Saran

Dari penyelidikan yang penulis laksanakan tentang Desain Dakwah GP Ansor Kec. Kayen dalam meneguhkan Islam Nusantara, maka peneliti mempunyai beberapa saran kepada:

1. Pengurus dan anggota agar senantiasa menumbuhkan dan meningkatkan aktivitas-aktivitas yang sejalan dengan ajaran Islam serta memberikan manfaat bagi masyarakat khususnya pemuda-pemuda kecamatan Kayen.
2. Supaya penulis setelahnya bisa mengkaji secara intensif tentang Desain Dakwah GP Ansor Kec. Kayen dalam meneguhkan Islam Nusantara, dan dapat digunakan sebagai bahan rujukan untuk penulis-penulis setelahnya

